



中学生議員が登壇！

令和7年10月28日に香取市議会議場において「令和7年度中学生議会」が開催されました。市内7校の中学校から14人が参加し、議長・副議長を除く12人が地域の課題解決に向けた提案を含む一般質問を行いました。

- | | | |
|---|--|---|
| <p>●「かとくる」の利用状況について
●閉校した学校の利活用について
●ごみ収集所の整備について
●空き家の有効活用について</p> | <p>●街灯、ごみ箱の設置について
●部活動の地域移行の進捗状況について
●子育て世帯への支援策について
●産業の開発、企業誘致について</p> | <p>●市の米生産の状況について
●道路整備について
●体育館の空調設備の整備について
●下水道管の老朽化について</p> |
|---|--|---|



女性の視点で市政に提言

令和7年12月24日に女性模擬議会（女性特別委員会）が開催され、5人が質疑を行いました。女性の視点から普段の生活の中で感じている課題や提案を発言し、再質問も行われるなど活発な議論が交わされました。

- 提出された質問**

 - 公共交通について
 - 学校改修工事と統廃合について
 - 子育て支援について
 - 香取市の農業について
 - 香取市営墓地について
 - 避難所でのペットの受入について
 - 香取神宮参道仲見世の活性化について
 - シティプロモーションについて
 - 観光資源と商工業の連携について

一山まちづくり協議会 to ぎかい

と情報量がすごいと思っていて。例えば七夕の笹飾りの時も「あそこの家にいい竹があるから」と渡邊さんが言つていて、当日の朝来ると、もうその家の方が竹を切つて来てくれるとか、そんな風にどんどん周りの人を巻き込んでいけるところがすごいと思います。クリスマスコンサートも、渡邊さんが情報を探ってきてリーダーシップを發揮して進めてくれるので、本当にすごいなと思います。



一山まちづくり協議会副会長
都祭 善雄さん

と情報量がすごいと思つていて。例えれば七夕の笹飾りの時も「あそこの家にいい竹があるから」と渡邊さんが言つていて、当日の朝来ると、もうその家の方が竹を切つて来てくれるとか、そんな風にどんどん周りの人を巻き込んでいけるところがすごいと思います。クリスマスコンサートも、渡邊さんが情報を探ってきて

ちの集まるイベントにプロの演奏者を無料で派遣してくれるんです。これをするクリスマスコンサートに呼びたいと思い申し込んだところ、財団から「こちらが示す音楽を届ける基準に、いちやま・プレイスが合致するのでお受けします」と言う連絡があり、それからは毎年来ていました。



林 浩美 さん

長嶋さん…プロのヴァイオリン演奏
なんて間近で見聞きする機会は、な
かなかないでしようから、子どもた
らこはここでいい経験だと思います。

木内さん…まちづくり協議会の防災イベントがあります。令和6年はいちやま・プレイスのクリスマス会に合わせて実施したので、子どもたちは消防自動車や救急車に乗せてもらつて楽しそうでした。人工呼吸のレクチャーもこの場を借りて一緒にやらせてもらつたんです。

都祭さん…防災のイベントへの大人の参加は、まちづくり協議会の防災の委員さんぐらいで、一般的の参加者は、なかなか来ないというのが現状なので、今後参加者を増やせるよう検討していきたいと思います。



長嶋 道子 さん

婚活実行委員会から ひとこと

一山まちづくり協議会の婚活実行委員会では、
地域で素敵なご縁をつなぐお手伝いを目的として
無料相談会や交流会を実施しています。

将来のお相手をお探しの皆さまのご参加を心よりお待ちしています！

連絡先(午後2時から): ☎ 090-7525-9441 (高橋)

少子化により各地区で子ども会の存続が難しい現状がある中、子どもたちが集まり触れ合える場所を作りたいという発想から、動き出した「いちやま・プレイス」。リーダーが抱えていた様々な不安を乗り越えて実現できたのは、リーダーの熱意と、スタッフの方々の支えがあつたからこそでしょう。今回の取材を通じてこのいぢやま・プレイスが子どもたちにとって素晴らしいふれあいと学びの場で